

# Quillota en alerta por altas temperaturas

Hoy viernes se esperan hasta 34 grados y autoridades llaman a la comunidad al autocuidado. Ola de calor se mantendría hasta el sábado.

**Adita González Martínez**  
 La Estrella de Quillota-Petorca

**L**a provincia de Quillota enfrentará durante estos días un nuevo episodio de altas temperaturas, luego de que la Dirección Meteorológica de Chile emitiera un aviso por calor extremo que se extenderá hasta el sábado, con máximas que volverán a superar los 30 grados. El peak se registrará este viernes, cuando los termómetros podrían alcanzar entre 33 y 34 grados, mientras que el jueves y sábado las temperaturas oscilarán entre 30 y 31 grados.

Así lo confirmó Claudio Figueroa Navarro, jefe de Gestión de Riesgo de la Municipalidad de Quillota, quien explicó que tras varios días con máximas más moderadas, el calor volverá con fuerza a la zona interior. "La Dirección de Meteorología ha dado un aviso que a partir del día de hoy hasta el sábado tendremos temperaturas sobre los 30 grados. El peak estará este viernes cerca de los 33, 34 grados", señaló.

Figueroa insistió en la importancia de que la comunidad adopte medidas



SE MONITOREARÁN ZONAS RURALES PARA EVITAR INCENDIOS FORESTALES.

de protección personal para evitar golpes de calor y descompensaciones, especialmente en adultos mayores, niños y personas que trabajan al aire libre. "Hacemos un llamado a la comunidad al autocuidado, a la protección personal en primera instancia, a no exponerse entre las 2 y las 4 de la tarde, donde es la mayor cantidad de temperaturas", indicó.

El jefe de Gestión de Riesgo también advirtió

que el aumento de las temperaturas incrementa el riesgo de incendios forestales, no solo por intencionalidad, sino también por descuidos en el uso de fuego o herramientas. "Muchas veces los incendios se provocan por descuido de utilización de fuego o herramientas en momentos de altas temperaturas. Durante los días anteriores en San Pedro fue detenida incluso una persona que, por uso de herra-

mienta, provocó un incendio forestal", recordó.

Ante este escenario, el municipio reforzará el monitoreo en sectores rurales considerados vulnerables, en coordinación con CONAF. "Cuando nos llega un aviso de alerta por altas temperaturas reforzamos el monitoreo y salimos a patrullar las zonas rurales más vulnerables que tenemos detectadas. Vamos a estar por lo menos jueves, viernes y sábado", explicó.